

Du 31 mai au 7 juin 2025

Au sujet de la loi sur la fin de vie

La Conférence des responsables de culte en France (CRCF) – catholique, protestant, orthodoxe, juif, musulman et bouddhiste s'est exprimée au sujet de la loi sur l'euthanasie.

La terminologie choisie – «aide à mourir» – masque la nature véritable de l'acte : l'administration volontaire d'un produit létal. Ce vocabulaire euphémisant, que la Haute Autorité de Santé elle-même qualifie de source de confusion éthique, dénature les mots pour désamorcer la gravité morale de l'acte. Qualifier une mort administrée de « naturelle » est une contrevérité qui vise à anesthésier les consciences et affaiblir le débat public.

L'intégration de l'aide à mourir dans le Code de la santé publique constitue un dévoiement de la médecine. Elle heurte frontalement le serment d'Hippocrate et le principe fondamental du soin, qui vise à soulager, sans jamais tuer. De nombreux soignants expriment leur désarroi : être chargés de provoquer la mort d'un patient constitue une transgression radicale de leur mission, et risque d'instaurer une culture de la mort là où la médecine s'est toujours construite comme un service de soin à la vie.

Le texte actuel permet à un seul médecin d'autoriser un acte létal, sans procédure collégiale, ni évaluation psychiatrique. La Haute Autorité de Santé, dans ses avis successifs, insiste pourtant sur la nécessité absolue d'un discernement partagé, pluridisciplinaire, long et encadré. Le

Consulter notre site – paroissesaintjust.org

délai d'instruction de 15 jours suivi, le cas échéant, d'un délai de réflexion de seulement 48 heures – voire moins – va à l'encontre de tous les standards internationaux. Cette précipitation est indigne d'une décision irréversible et de la gravité de l'enjeu.

Source – CEF

infos pratiques

Introniser le Sacré Cœur chez soi

Après les apparitions du Sacré Cœur à Paray le Monial, la coutume s'est répandue d'introniser solennellement une image ou une statue du Sacré-Cœur dans les maisons. Une promesse faite à Marguerite Marie : «Il répandra cette suave onction de sa charité dans toutes les communautés où Il serait honoré.»



Pour toutes démarches, contacter le secrétariat paroissial pour qu'un prêtre vienne pour l'intronisation.

Concert musique classique.

Opus 71 donnera un concert d'une œuvre de W A Mozart, Grand messe en ut mineur, Alma Dei creatoris. Samedi 14 juin à 20h à St Cosme.

Groupe de prière.

Venons rendre grâce pour cette année scolaire au cours d'une belle louange . Nous vous invitons mercredi 4 juin à 20h30 à St Pierre.

à noter!

1 passage Milon – 71110 Chalon-sur-Saône – Tél : 03.85.42.50.55

Contact paroisse – secretariatparoissesaintjust@gmail.com

Consulter notre site – paroissesaintjust.org

Dans la perspective de la consécration paroisse au Cœur de Jésus

Nous vous proposons d'étudier en petit groupe l'encyclique du Pape François «Dilexit Nos» (Il nous a aimés) en quelques séances à Saint Pierre, salon bleu. On peut venir même si on n'a pas suivi le début.

Vendredis de 14 h 30 à 16 h
13 juin – P Eric & Mr Mass

Jeudi de 20 h 30 à 22 h
5 juin – P Eric

Visite aux personnes qui ne sortent plus ou peu

Si vous connaissez des personnes dans cette situation et qui veulent rencontrer un prêtre ou un laïc, pouvez-vous svp prévenir l'accueil de la paroisse ou téléphoner au père Pascal 06.59.39.99.09.

De quoi vit
L'ÉGLISE CATHOLIQUE ?

L'Église ne reçoit aucune subvention, ni de l'État ni du Vatican. Découvrez ses cinq grandes ressources, qui ont une seule source : **votre générosité !**

Le Denier de l'Église
Merci aux Donateurs



100% DONS !
Eglise d'AUTUN

Consécration de la Paroisse au Cœur-Sacré de Jésus

Dimanche 29 juin 2025, lors du pèlerinage paroissial à Paray-le-Monial (en bus) à l'occasion des fêtes du Sacré-Cœur :

«Cœur sacré de Jésus, nous avons confiance en toi !»

1 passage Milon – 71110 Chalon-sur-Saône – Tél : 03.85.42.50.55

Contact paroisse – secretariatparoissesaintjust@gmail.com

Consulter notre site – paroissesaintjust.org

Camp Vélo «La Vie est Belle» juillet 2025



En Bresse et dans les Dombes du 8 au 18 juillet pour les jeunes de la 6^{ème} à la 1^{ère} Touroparc – Ars – Chatillon (St-Vincent de Paul).

Renseignements :

Père Pascal Renty – 06.59.39.99.09

Déclaré à la Direction Départementale de la Cohésion Sociale – Jeunesse et des Sports

Rester au courant des événements
qui se vivent sur la paroisse St-Just en continu !
Il vous suffit de scanner le QR Code à droite
et vous serez ajouté au WhatsApp St-Just Chalon

A promotional poster for a youth pilgrimage. The top half has a yellow background with a green logo of a boat and a cross, and the text 'L'ESPERANCE NE DECOIT PAS (Rm 5, 5)'. A starburst graphic contains '335€*'. Below this is a photo of Rome with the text 'ROME' and 'Jubilé des jeunes 2025 18-30 ans'. The bottom left has a green background with white text: 'Tu es Etudiant Néophyte Jeune Pro Viens à ROME! Du 28 juillet au 4 août'. At the bottom, it says 'Diocèse Autun, Chalon, Macon' and includes contact information for the Diocese of Chalon-sur-Saône.

JULIET 2025
JEUNESSE
PÉLERINS D'ESPERANCE

L'ESPERANCE NE DECOIT PAS (Rm 5, 5)

335€*

ROME

Jubilé des jeunes 2025
18-30 ans

Tu es Etudiant Néophyte Jeune Pro Viens à ROME!
Du 28 juillet au 4 août

Diocèse Autun, Chalon, Macon
Contact : Chalon – chalon@chalon.fr – 06 33 71 59 75 –
141 Rue François France - Bresse

CONFÉDÉRATION DES ÉTUDIANTS DE FRANCE
PROFANATION ET VIE CHRÉTIENNE

1 passage Milon – 71110 Chalon-sur-Saône – Tél : 03.85.42.50.55
Contact paroisse – secretariatparoissesaintjust@gmail.com